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z  В АДМИНИСТРАЦИИ 
ГУБКИНСКОГО 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА
В 2021 году на прямую телефонную ли-

нию администрации Губкинского город-
ского округа поступили 384 обращения 
от жителей территории. Губкинцы обра-
щали внимание на необходимость наве-
дения порядка на внутридворовых тер-
риториях, уборки несанкционированных 
свалок, восстановления работы улично-
го освещения, решения проблемы с без-
домными собаками, на улучшение ка-
чества воды, а также предоставляемых 
услуг связи и общественного транспор-
та, на соблюдение безопасности дорож-
ного движения, на своевременное вклю-
чение отопления в жилых домах и соблю-
дение температурного режима, интересо-
вались сроками строительства и ремонта 
дорог с твердым покрытием, тротуаров и 
пешеходных дорожек, сетей водоснабже-
ния, проведения капитального и текущего 
ремонта многоквартирных домов, рекон-
струкции городского пляжа, периодично-
стью проведения санитарной обработки и 
уборки подъездов, вносили предложения 
по спиливанию аварийных деревьев, по-
краске газопроводов, улучшению качест-
ва работы коммунальных служб, учрежде-
ний здравоохранения. Все поступившие 
обращения были своевременно направле-
ны для исполнения в структурные подра -
зделения администрации и соответству-
ющие службы. В установленные сроки по 
обращениям приняты решения, жители, 
позвонившие на прямую телефонную ли-
нию, проинформированы о результатах 
проделанной работы. Прямая телефонная 
линия проводится по субботам с 10.00 до 
12.00, контактный телефон – 5-25-15.

* * *
Комитет по управлению муниципаль-

ной собственностью информирует о том, 
что, в соответствии с постановлением 
Правительства Белгородской области от 
28 декабря 2017 № 501-пп «Об утвержде-
нии порядка определения размера аренд-
ной платы, а также порядка, условий и сро-
ков внесения арендной платы за земель-
ные участки, находящиеся в государст-
венной собственности Белгородской об-
ласти и государственная собственность 
на которые не разграничена, предостав-
ленные в аренду без торгов», годовой раз-
мер арендной платы за земельные участ-
ки, находящиеся в муниципальной собст-
венности Губкинского городского округа 
и государственная собственность на ко-
торые не разграничена, рассчитывается 
в размере рыночной стоимости, опреде-
ленной в соответствии с законодатель-
ством РФ об оценочной деятельности, и 
не может быть ниже размера земельного 
налога. В соответствии с пунктом 10 вы-
шеуказанного нормативно-правового ак-
та арендная плата ежегодно изменяется 
в одностороннем порядке арендодателем 
на размер уровня инфляции, установлен-
ного в федеральном законе о федераль-
ном бюджете на очередной финансовый 
год и плановый период, который приме-
няется ежегодно по состоянию на начало 
очередного финансового года. С 1 янва-
ря 2022 года арендная плата увеличится 
на уровень инфляции, который на текущий 
год составляет четыре процента. В насто-
ящее время администрацией Губкинского 
городского округа проводятся работы по 
перерасчету арендной платы на размер 
уровня инфляции, установленного в феде-
ральном законе о федеральном бюджете 
на 2022 год в соответствии с постановле-
нием Правительства Белгородской обла-
сти №501-пп.

Информационно- 
аналитический отдел

Целью визита было озна-
комление с работой объ-
ектов социальной инфра-
структуры, опытом взаи-
модействия местных вла-
стей с населением округа.

Д елегация города Курча-
това Курской области 

побывала в Губкинском город-
ском округе 19 января. В сопро-
вождении исполняющего обя-
занности первого заместителя 
главы администрации, руково-
дителя аппарата администра-
ции Антона Кулёва она посети-
ла объекты социальной, куль-
турной, духовной и спортивной 
жизни Губкина.

В Музее истории КМА узнали 
о становлении города и его гра-
дообразующих предприятий –  
Лебединского ГОКа и Комбина-
та «КМАруда». Посмотрели кур-
чатовцы, как развивается Про-
мышленный парк «Губкин». 
Уже этой весной здесь плани-
руется запустить производст-
во вафельных полуфабрикатов.

Делегация посетила Дворец 
детского (юношеского) твор-
чества «Юный губкинец». Его 
директор Светлана Козачок 
рассказала, как организована 
здесь работа, и провела для го-
стей экскурсию. На сегодняш-
ний день во дворце занимают-
ся более 2200 детей, в том чи-
сле с особенностями здоровья.

Оценили представители 
Курчатова спортивный ком-
плекс «Горняк» имени Анато-
лия Кретова, в частности, обу
стройство легкоатлетического 
манежа.  В СпасоПреображен-
ском соборе их встретил прото-
иерей Георгий Беличко. Он по-
казал, как устроен собор, рас-

сказал  о его истории.
В  администрации городско-

го округа состоялось итоговое 
совещание с представителями 
местной власти. Его участники 
обменялись опытом, обсудили 
ряд актуальных тем. Таких, как 
организация работы ЖКХ, пас-
сажирских перевозок, взаимо-
действие с жителями с помо-
щью интернеткоммуникаций 
и другие.

Глава Курчатова Игорь Кор-
пунков впервые в Губкине По 
его словам, времени на зна-
комство с городом было мало, 
но даже за эти несколько часов 
можно было убедиться в том, 
что губкинцы многого доби-
лись.

«Увидели сегодня, как раз-
вивается ТОСЭР «Губкин» – 
это отличный пример для биз-
неса. Нам есть чему поучиться. 
Знаю, что долгое время руково-
дил городом Анатолий Алек-
сеевич Кретов, и видно, что он 
был хозяином, который сумел 

всё поднять на высокий уро-
вень. Михаил Александрович 
Лобазнов –  современный руко-
водитель, который даст новый 
виток развития Губкину. Хо-
чется отметить работу город-
ского хозяйства. Снег шёл всю 
ночь, и дорога по пути сюда бы-
ла непростая, но все улицы го-
рода почищены.  Уверен, что 
это нормальная, повседневная 
жизнь горожан.  Сегодня у нас 
была задача не просто посмо-
треть Губкин, но и обменяться 
положительными практиками, 
получить ответы на вопросы в 
разных сферах. Думаю, мы все 
сегодня нашли нужные отве-
ты», – уверен Игорь Владими-
рович.

Много почерпнула для се-
бя и начальник управления по 
культуре, спорту и делам мо-
лодёжи города Курчатова На-
талья Ерёмина.

 «Всегда интересно посмо-
треть на опыт других коллег. 
Впечатляет материальная база 

ваших учреждений. Нас удив-
ляет масштаб, потому что в та-
ком небольшом городе есть 
большое количество объек-
тов социальной инфраструк-
туры,  и он попрежнему стре-
мительно развивается. Напри-
мер, предстоит строительство  
50метрового бассейна. У нас 
есть такой, была школа олим-
пийского резерва. Но у нас нет 
крытого атлетического мане-
жа, подобного «Горняку». Ин-
тересно изучить ваш опыт, по-
смотреть, как выстроена рабо-
та, как организовано взаимо-
действие с населением. Одним 
днём всё изучить невозможно, 
поэтому надеюсь, что это толь-
ко начало наших коммуника-
ций и выстраивания дальней-
ших взаимоотношений».

В завершение своего визи-
та делегация из Курчатова по-
бывала на смотровой площад-
ке карьера Лебединского ГОКа. 

Наталья Рудикова
Фото автора

Курчатов и Губкин: будем дружить

ВЛАСТЬ 
ИСПОЛНИТЕЛЬНАЯ:  
консультативный прием 
граждан

В связи с распространением новой ко-
ронавирусной инфекции (CОVID-19), кон-
сультативный приём граждан будет прохо-
дить в дистанционном формате общения.

29 ЯНВАРЯ с 10.00 до 12.00 по тел. 
2-54-51 консультативный приём граждан 
проводит руководитель клиентской служ-
бы (на правах отдела) в г. Губкине ГУ – от-
деления Пенсионного фонда РФ по Бел-
городской области Светлана Николаевна 
ЖИРЯКОВА.

Уроженка Свердловской об-
ласти в годы Великой Отечест-
венной войны возила на фронт 
снаряды. Служила шофёром 
сначала в 104й воздушноде-
сантной дивизии, а затем в 345
ом гвардейском полку им. Су-
ворова. Участвовала в освобо-
ждении Белоруссии,  Польши, 
Будапешта, Вены и встретила 
Победу в Чехословакии. После 
войны вернулась в свой родной 
посёлок. В шахте, где работала, 
встретила будущего мужа. А в 

1954м году молодая семья пе-
реехали на родину супруга в 
Губкин.

Галина Колесникова поздра-
вила ветерана с Новым годом, 
пожелала крепкого здоровья,  
быть всегда такой же обаятель-
ной и жизнерадостной. 

«Благодаря таким людям, 
как вы, мы сегодня живём под 
мирным небом. Низкий вам 
поклон, Валентина Яковлевна», 
– поблагодарила председатель 
Совета депутатов.

Несмотря на преклонный 
возраст ветеран в добром здра-
вии, окружена любовью и забо-
той родных и была искренне 
рада гостям. 

«Так приятно внимание, на-
строение подняли», – растрога-
лась Валентина Яковлевна Не-
красова.

Юлия Яковлева

В канун Нового года депутаты-единороссы во главе с 
председателем Совета депутатов Галиной Колесниковой и 
волонтёры Победы посетили более 20 губкинских ветера-
нов Великой Отечественной войны. Одна из них – Валенти-
на Яковлевна Некрасова.

Нет дороже подарка, 
чем внимание и забота

Антон Кулёв и глава Курчатова Игорь Корпунков

Галина Колесникова и Валентина Яковлевна Некрасова


